

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala nikmat dan karunia-Nya yang memberikan kemampuan dan kesempatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Skripsi berjudul **“Pengembangan Perangkat Pembelajaran Matematika untuk Meningkatkan Pemahaman Konsep Melalui Pendekatan Matematika Realistik di Kelas VII SMP Negeri 2 Purbatua Tahun Ajaran 2014/ 2015”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan dari jurusan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd, Bapak Drs. W. L. Sihombing, M.Pd, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Terima kasih juga kepada Bapak Dr. KMS. M. Amin Fauzi, M.Pd, Bapak Denny Haris, S.Si, M.Si, dan Bapak Kairuddin, S.Si, M.Si selaku validator yang telah memberikan waktu dan masukan terhadap perangkat pembelajaran yang dikembangkan penulis.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si. selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA, dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Kepala SMP Negeri 2 Purbatua Bapak Happy Raymond. P. Nababan, S.Pd, Ibu Sorta Sihombing, S.Pd, seluruh Bapak/ Ibu guru beserta Staf Pegawai, dan siswa-siswi kelas VII SMP Negeri 2 Purbatua yang telah membantu penulis selama melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda yang tersayang R. Sitompul, Ibunda tercinta D. Simatupang, yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, dorongan, semangat, dan pengorbanan yang tak ternilai harganya. Serta kakak tersayang Nani Salbiyah Sitompul beserta abang ipar M. Royyan Harahap, Abang tersayang Mangun Sitompul, S.T, Adik tersayang Sakban Sitompul dan Norkhaliza Sitompul, serta keponakan tersayang Salsabila dan Najwa yang begitu banyak memberikan do'a dan motivasi, semangat serta dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED serta seluruh keluarga yang tak hentinya memberikan doa, dukungan, semangat dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Terima kasih juga buat sahabat penulis yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini serta memberikan semangat dan dukungan yaitu Vansstriw (Eva, Nur Fitriana, Rima, Susi, Triana, Widia), Teman kos (Angraini, Sarah, Bebi, Siti) dan semua teman-teman sekelas Matematika Reguler Dik C'10.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, September 2014  
Penulis

**Sartika Sitompul**  
**NIM. 4101111045**